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  ПРОГНОЗ ПОГОДЫ  

  НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ  

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
 21/02   –28              –19 767
 22/02   –26              –16 767
 23/02   –23              –12 769
 24/02   –19              –9 772

Наши – в числе лучших
В центре зимних видов спорта «Сосновый бор» прошли об-
ластные соревнования по лыжным гонкам среди школьни-
ков на призы газеты «Пионерская правда». Юные заводо-
уковцы выступили достойно. 

По словам методиста по спор-
тивной работе Заводоуковской 
спортшколы Татьяны Осинцевой, 
в командном зачёте среди девочек 
2010-2011 годов рождения учени-
цы школы № 4 заняли первое ме-
сто, а лыжницы из школы № 3 – 
третье. Среди мальчиков 2012-
2013 годов рождения сборная шко-
лы № 4 взяла серебро, а ребятам 
из школы № 2 досталась бронза. 

Прохор Гаврилюк (школа № 2) 
занял сразу два первых места в 

забегах на два километра клас-
сическим и свободным стилями. 
Елизавета Малькова (школа № 4) 
на той же дистанции завоевала 
золото в гонке классическим сти-
лем, а в забеге свободным сти-
лем стала третьей. Варвара Ка-
менцева (школа № 3) выиграла 
гонку свободным стилем, а Со-
фья Семененко из той же школы 
взяла серебро в забеге классиче-
ским стилем. 

Татьяна ВОЕВОДИНА

Сельчане будут с газом
В Сунгурово скоро придёт голубое топливо. Специалисты 
АО «Строительное управление Север» приступили к рабо-
там по газификации села. 

Как сообщили в комитете по жи-
лищно-коммунальной политике 
администрации городского округа, 
до населённого пункта и по всем 
его семи улицам будут проложе-
ны газораспределительные сети 

общей протяжённостью 5 500 ме-
тров, в том числе 132 газопрово-
да-ввода к домовладениям. Окон-
чание строительства планирует-
ся во втором квартале этого года.

Татьяна ВОЕВОДИНА

  К 80-ЛЕТИЮ ОБЛАСТИ  

Гордимся вами, земляки!
Звание «Почётный гражданин города Заводоуковска» Сер-
гею Петровичу Захарову присвоено решением городского 
Совета народных депутатов № 134 от 26 июня 1990 года. 

Сергей Петрович родился 15 июня 1919 го-
да в селе Ужове Починковского уезда Ниже-
городской губернии. В 1950-е годы он пере-
ехал в Заводоуковск и работал на заводе «Тю-
меньсельмаш». В 1961-м С. Захарова назначи-
ли заведующим лабораторией линейно-угло-
вых измерений, а через год он возглавил цен-
тральную лабораторию измерительной техни-
ки предприятия.

В 1979 году Сергей Петрович ушёл на за-
служенный отдых и увлёкся краеведением. 
Он создал летопись Заводоуковска, написал 
истории завода «Тюменьсельмаш», швейной 
фабрики, народного образования и здравоох-

ранения города и района. Благодаря Сергею Захарову издана Книга Па-
мяти о жителях района, воевавших на фронтах Великой Отечественной 
войны и павших в сражениях.

Сергей Петрович – участник Великой Отечественной войны. Награждён 
орденами Красной Звезды, Отечественной войны II степени, медалями 
«За отвагу» и «Боевые заслуги». Ветерана не стало 27 января 2004 года. 

Источник: официальный сайт Заводоуковского городского 
округа (https://zavodoukovsk.admtyumen.ru/)

29 февраля 2024 года в большом зале администрации город-
ского округа состоится тридцатое заседание Думы городского 
округа, на котором депутаты внесут изменения в Устав городского 
округа, в положение об инициативных проектах; утвердят отчёты ад-
министрации о выполнении прогнозного плана (программы) прива-
тизации за 2023 год, о ходе выполнения перечня наказов, подлежав-
ших реализации в 2023 году, перечень наказов избирателей, данных 
депутатам, подлежащих реализации в текущем году; заслушают ин-
формации администрации о состоянии развития инвестиционной де-
ятельности на территории городского округа и деятельности админи-
стративной комиссии городского округа за 2023 год.

  В ДУМЕ  ГОРОДСКОГО ОКРУГА  

Елена Вяльбе, президент Федерации лыж-
ных гонок и глава Ассоциации лыжных ви-
дов спорта России, побывала в нашем го-
роде. Прославленная спортсменка триж-
ды становилась чемпионкой Олимпийских 
игр и 14 раз – чемпионкой мира.

В Заводоуковске Елену Валерьевну ожидала 
«Классная встреча», которую организовало мест-
ное отделение общероссийского общественно-
государственного движения детей и молодёжи 
«Движение Первых». Пообщаться с легендар-
ной лыжницей пришли воспитанники спортшко-
лы и их родители. Елена Вяльбе рассказала со-
бравшимся о своём детстве и о начале спор-
тивного пути. 

– Я родилась в Магадане, это очень далеко от 
Тюмени, – рассказывает чемпионка. – Кататься 
на лыжах начала в пять лет, а заниматься в дет-
ской спортивной школе – в девять. На первых 
соревнованиях вместо одного километра я про-
бежала три, была дисквалифицирована и полу-
чила разнос от своего тренера.

Судьбоносной для спортсменки стала встреча 
в 11 лет с  Виктором Ткаченко. Он стал для неё 
не только тренером. Виктор Максимович был для 
неё как отец, затем стал другом, а в своё время 
и крёстным её ребёнка. В 14 лет лыжница стала 
мастером спорта, и у неё появилась цель – стать 
олимпийской чемпионкой. Конечно, ребята поин-
тересовались, каково это выиграть Олимпиаду, 
стоять на верхней ступени пьедестала почёта, 
когда в твою честь играет гимн Родины?

– Это незабываемое чувство, нет таких слов, 
чтобы его описать, – говорит Елена Валерьев-
на. – Безусловно, это гордость и понимание того, 
что твоё имя навсегда вписано в историю спорта.

Однако главным своим достижением Елена 
Вяльбе считает то, что она мама троих детей и 
бабушка замечательных внуков, а ещё – «мама» 

для всех подопечных-спортсменов. На прось-
бу пожелать что-нибудь юным лыжникам Еле-
на Валерьевна ответила, что любой спорт – это 
большой труд. 

– В первую очередь, у спортсмена должна быть 
цель, например, стать чемпионом мира, – утверж-
дает Елена Вяльбе. – Стремись к своей цели. Па-
ши с утра до ночи и не опускай руки, если что-то 
не получается! Когда я училась в пятом классе, в 
кабинете завуча увидела такие слова: «Не ищи 
виноватых, если вдруг не везёт. Будь построже к 
себе, и удача придёт». Если по-настоящему лю-
бишь своё дело, всё будет хорошо!

Несколько вопросов задали и взрослые участ-
ники «Классной встречи». Так, один из родите-
лей поинтересовался, мешает ли спорт школе? 
Олимпийская чемпионка не стала лукавить и 
честно сказала, что если гнаться за двумя зай-
цами, то в 99% случаев успеха не добьёшься 
ни там, ни там. Что и говорить, беседа заводо-
уковцев с высокой гостьей оказалась интерес-
ной. Однако этим визит Елены Вяльбе в наш го-
род не ограничился. 

Елена Валерьевна осмотрела центр зимних 
видов спорта «Сосновый бор», где сотрудни-
ки продемонстрировали собственноручно сде-
ланный каток для подготовки лыжных трасс. 
Затем Е. Вяльбе побывала в бассейне «Жем-
чужина юрского моря» и санатории спа-отеле 
«Ингала». Действительно, наш небольшой го-
род имеет потенциал не только как тренировоч-
ная база, но и как место для отдыха и реабили-
тации спортсменов. Трёхкратная олимпийская 
чемпионка  уверена, что большинство сильных 
спортсменов вырастает в обычных семьях из 
небольших населённых пунктов. И сомневать-
ся в этом не стоит. Ведь Елена Валерьевна то-
му подтверждение.

Татьяна ВОЕВОДИНА
Фото автора

  ВИЗИТ  

Легенда спорта                         
в Заводоуковске

• Трёхкратная олимпийская чемпионка Елена Вяльбе (в центре) вручила на память календари
 представителям Заводоуковской спортивной школы: заместителю директора 

по спортивной работе Ирине Воробьёвой, директору Елене Беловой, 
тренерам-преподавателям Евгению Ванюкову и Августе Ескиной (слева направо).
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Гилёвская сельская террито-
рия, которая находится в не-
посредственной близости от 
Заводоуковска, объединяет 
село Гилёво, деревню Поно-
марёву и посёлок Криволук-
ский. Там проживают 1 166 
человек. 

Во время встречи селян с ру-
ководителем муниципалитета 
Светланой Касеновой доклад о 
социально-экономическом раз-
витии Гилёвской территории 
представил глава сельской ад-
министрации Виктор Люшаков. 
Он отметил, что более полови-
ны населения – это трудоспо-
собные граждане. Порядка 70 че-
ловек работают непосредствен-
но на малой родине – в детском 
саду «Ивушка», Гилёвском Доме 
культуры, Пономарёвском клу-
бе, фельдшерско-акушерском 
пункте, магазинах, ООО «Гилёв-
ское» и ЗАО «Ритза». Но основ-
ная часть гилёвцев трудится на 
предприятиях Заводоуковска, а 
также выезжает работать в об-
ластной центр или на Тюменский 
Север. Статус самозанятых есть 
у трёх селян. 

В более чем 300 личных под-
собных хозяйствах содержится 
167 голов крупного рогатого ско-
та, 29 свиней, 47 коз и овец, семь 
лошадей. На подворьях жителей 
Гилёвской сельской администра-
ции традиционно много домаш-
ней птицы – уток, гусей, кур. 

Виктор Леонидович подчер-
кнул, что прошедший год стал 
знаковым для территории в пла-
не газификации: в деревню Поно-
марёву пришло голубое топливо. 
Строительство газопровода ве-
лось в рамках программы гази-
фикации Тюменской области на 
2019-2028 годы. Работа в насе-
лённом пункте началась в фев-
рале 2023-го. В Пономарёвой бы-

ло проложено 5 477 метров газо-
распределительных сетей и вы-
ведено 106 подводов к домовла-
дениям. Сегодня к газопроводу 
уже подключились 49 абонентов. 

Глава сельской администрации 
поблагодарил жителей террито-
рии за то, что они охотно откли-
каются на призывы поучаство-
вать в добрых делах. Так, в про-
шлом году в пожароопасный пе-
риод добровольцы села Гилёво и 
деревни Пономарёвой в кругло-
суточном режиме выходили в до-
зор, что позволило избежать се-
рьёзных возгораний. 

В 2023 году представители тер-
риториального общественного 
совета «Правда» вместе с мест-
ными жителями провели несколь-
ко больших субботников. А в рам-
ках акции «Вода России» в Гилё-
во и Пономарёвой были почище-
ны берега рек Ук и Тобол. Летом 
жители территории активно зани-
мались озеленением и высадили 
в клумбы, расположенные в зо-
не отдыха, около тысячи корней 
цветочной рассады. 

В минувшем году большинство 
селян поддержало акцию «Сво-
их не бросаем». Кто-то приносил 
пряжу, кто-то вязал тёплые нос-
ки, а кто-то перечислял деньги на 
помощь участникам специальной 
военной операции. Гилёвцы про-
должают собирать гуманитарную 
помощь и сегодня. 

Сфера образования на сель-
ской территории представлена 
дошкольным учреждением – дет-
ским садом «Ивушка», который 
посещают 57 детей. Школьники 
в основном учатся в городской 
школе № 1. Ребят начального 
звена, а это 85 человек, до обра-
зовательного учреждения дово-
зит школьный автобус. В минув-
шем году одиннадцатиклассница 
Юлия Мокшина из Гилёво окон-
чила школу с золотой медалью.

  ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ  

Рядом с Заводоуковском

Геннадий Иванович отправил-
ся в Северо-Казахстанскую об-
ласть, чтобы освоить новую про-
фессию: знал, что тракторист – 
первый парень на деревне. А 
Разифа Газдалиевна на целину 
приехала по комсомольской пу-
тёвке работать дояркой. В Чер-
касском зерносовхозе ещё почти 
ничего не было, но клуб уже ра-

ботал, где по вечерам собирал-
ся, почитай, весь посёлок. Тут и 
приметил наш герой стройную 
девушку с умопомрачительной 
походкой.

– Мне тогда мама прислала бе-
лые валенки. Ни у кого таких не 
было! Вот он походку-то и рас-
смотрел,– смеётся Разифа Газ-
далиевна. – Отбил у ухажёра. 

  ГОД СЕМЬИ  

Про жизнь и про любовь…
Меня тогда сватал другой парень 
– татарин по национальности, как 
и я. Но поглядела на Гену – вы-
сокого, красивого – и сразу поня-
ла, вот моя судьба!

На интернациональной свадь-
бе 6 февраля 1958 года гулял 
весь совхоз.

– Целину поднимали русские, 
украинцы, белорусы, казахи – из 
всех республик Советского Со-
юза сюда ехали. И никто на на-
циональность внимание не обра-
щал, – вспоминает Разифа Газ-
далиевна. – Когда нас в сельсо-
вете расписывали, я случайно 
девичью фамилию написала. 
Вот так и осталась Загидулиной.

Разифа Газдалиевна до сих 
пор немного жалеет, что при-
шлось покинуть целину. Там они 
с мужем жили хорошо. Геннадий 
Иванович в совхозе был на от-
личном счету. Ударнику-механи-
затору в первую очередь предо-
ставили жилплощадь. Дом – пол-
ная чаша, на подворье коровы, 
свиньи, до сотни гусей. Целинни-
ками считали себя четверо сыно-
вей супружеской пары – Алексей, 
Александр, Игорь и Юрий. 

Но спустя три десятка лет ра-
боты здоровье у Геннадия Ивано-
вича стало пошаливать. И тогда 
брат Георгий, который жил в Но-
вой Заимке, рассказал о чудодей-
ственном заводоуковском источ-
нике с минеральной водой. Се-
мья Данниковых – Загидулиных 
решила переехать в наши края.

– В 1984 году мы стали ново-
заимцами, – говорит Геннадий 
Иванович. – И правда, поездил 
я на источник и обо всех боляч-
ках думать забыл. Прямо, живая 
вода – как из сказки. 

В Новой Заимке Геннадий Дан-
ников снова сел на трактор – те-
перь уже в совхозе имени 60-ле-
тия СССР. А Разифа Газдалиев-
на пошла работать на свиноком-
плекс. Поначалу даже не пове-
рила, что в свинарниках может 
быть такая чистота, где есть ду-
шевые для работников, а в сто-
ловой обедом кормили бесплат-
но. Да и в бытовом плане супру-
ги не прогадали. На новом мес-
те жительства им дали квартиру. 
Но супруги сменяли её на дом. 
Не представляли они, как можно 
в селе не на земле жить.

– Всё у нас есть, всем доволь-
ны, – говорит Разифа Газдалиев-
на. – Мы ведь оба – дети войны, 
знаем, что значит быть голодны-
ми и босыми. Поэтому, если есть 
хлеб на столе, то миллионерами 
себя считаем!

Супруги убеждены, что матери-
альная сторона – не главное. На-
стоящая удача в том, что жизнь 
их сводит с хорошими людьми. 
Когда в начале 1990-х погиб в 
армии младший сын Юра, собо-
лезновало семье всё село. По-
этому новозаимцы для Данни-
ковых – Загидулиных как род-
ные. Разифа Газдалиевна гово-
рит всем сынок, доченька и ра-
дуется, когда земляки в ответ на-
зывают её бабушкой.

– А что ж – я бабушка и есть. 
У нас с Геной четверо внуков, а 
правнуков столько, что сразу и не 
сосчитаю. Длинный век мы коро-
таем. И помирать не собираемся. 
Очень уж интересная эта штука – 
жизнь, – завершает разговор Ра-
зифа Газдалиевна.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото автора

• Геннадий Данников и Разифа Загидулина из Новой Заимки
живут в любви и согласии уже 66 лет.

На днях Геннадий Данников и Разифа Загидулина из Новой 
Заимки отметили 66-ю годовщину семейной жизни. В 1956 
году парня из Новосибирской области и девушку из Башки-
рии соединила целина.

В Гилёво работает Дом куль-
туры, а в Пономарёвой – клуб. 
В 2023 году специалисты выше-
названных учреждений и их по-
допечные участвовали в окруж-
ных, областных и всероссийских 
конкурсах, где завоевали 12 на-
град. В прошлом году библиоте-
карь гилёвской библиотеки Та-
тьяна Романенко стала дипло-

мантом второй степени окружно-
го творческого состязания «ПРО-
движение библиотеки». 

Завершая разговор, Виктор 
Люшаков отметил, что местные 
жители много делают для своей 
малой родины, но тем не менее 
проблемы остаются. В первую 
очередь нужно привести в поря-
док водопроводную сеть в Гилё-

во и Пономарёвой. Проект по её 
реконструкции уже разработан и 
сейчас проходит государствен-
ную экспертизу. 

Подготовила
 Ольга МЯСНИКОВА

Фото предоставлено 
пресс-службой 

администрации 
городского округа

• Во время встреч с населением глава городского округа  Светлана Касенова вручает 
благодарственные письма семьям с активной жизненной позицией. В Гилёво руководитель 

муниципалитета отметила 13 супружеских пар. Среди них Дамир Калимуллин и Татьяна Труфанова, 
воспитывающие троих детей. 

  НОВОСТИ ОБЛАСТИ  

Проверка работоспособно-
сти региональной автоматизи-
рованной системы централи-
зованного оповещения с эле-
ментами комплексной систе-
мы экстренного оповещения 
пройдёт в Тюменской области 
21 февраля. 

Она состоится с 10.40 минут до 
10.45 минут местного времени, 
сообщает областной региональ-
ный департамент гражданской за-
щиты и пожарной безопасности.

Звуки сирен и громкоговорящих 
устройств будут означать прове-
дение проверки систем оповеще-
ния населения. Жителей области 
просят соблюдать спокойствие.

По итогам прошлого года 69 
тюменцев стали потенциаль-
ными донорами костного моз-
га.

Почта России, Национальный 
регистр доноров костного моз-
га имени Васи Перевощикова и 
Русфонд с 2021 года реализуют 
совместный проект, который от-
крыл новый этап в развитии до-
норства костного мозга в России. 
Благодаря Почте России вступить 
в регистр доноров костного мозга 
смогли жители удалённых и труд-
нодоступных населённых пун-
ктов, где нет медицинских офи-
сов для взятия крови.

Донором может стать любой 
желающий от 18 до 45 лет, оста-
вить заявку в регистр можно на 
сайте https://rdkm.ru. После 
оформления онлайн-заявки кан-
дидат получит по почте набор для 
взятия мазка из полости рта и не-
обходимые документы. Палочки 
с биоматериалом и заполненные 
документы нужно отправить в ре-
гистр по почте. Пересылка образ-
ца для добровольца бесплатна.

По материалам СМИ 
Тюменской области
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  В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА  

В Заводоуковском отделе-
нии агротехнологического 
колледжа прошла встреча 
студентов с главой город-
ского округа Светланой Ка-
сеновой и представителя-
ми нескольких предприя-
тий. Говорили о профори-
ентации и трудоустройстве. 

Руководитель местного отде-
ления колледжа Наталья Берсе-
нёва поприветствовала собрав-
шихся и вкратце рассказала о 
современном состоянии обра-
зовательного учреждения. 

Заведующая учебной частью 
Жанна Харлова сообщила, что 
уже 10 лет в ссузе реализует-
ся проект «Агропоколение». За 
это время более 160 школьни-
ков из села Новая Заимка и Упо-
ровского района получили «ко-
рочки» трактористов. А с 2017 
года учебное заведение рабо-
тает и по программам опережа-
ющей профессиональной под-
готовки. А это значит, что стар-
шеклассники могут выучиться 
здесь на официантов, слесарей 
по ремонту автомобилей, пицц-
мейкеров и программистов. 

У студентов колледжа есть 
возможность пройти на заво-
доуковских предприятиях прак-

тику, как правило, оплачивае-
мую. Если ребята хорошо за-
рекомендуют себя, то могут по-
лучить и постоянную работу. По 
словам руководителя производ-
ственной практики Ольги Доман-
ской, соответствующие догово-
ры сегодня заключены с инди-
видуальным предпринимателем 
Анатолием Салминым, ЗАО «Ав-
томобилист», Заводоуковским 
комбинатом строительных ма-
териалов, сельхозпредприятия-
ми – агрофирмой «КРиММ», кре-
стьянским хозяйством «Друж-
ба», ЗАО «Падунское», «Тобол» 
и «Озерки». У желающих полу-
чать образование без отрыва от 
производства есть возможность 
заключить договор о дуальном 
обучении. Это значит, что тео-
ретические знания такой сту-
дент получает в ссузе, а прак-
тические навыки – на своём ра-
бочем месте. 

Глава городского округа Свет-
лана Касенова, выступая перед 
учащимися, опровергла сложив-
шееся мнение о том, что Заводо-
уковск подходит только для по-
жилых и здесь негде работать. 
Сегодня на предприятиях муни-
ципалитета открыты сотни ва-
кансий, запрос на молодые ка-
дры огромный. В частности, в 

сельхозорганизациях руковод-
ство готово принимать сотрудни-
ков без опыта работы и вклады-
вать силы и средства в то, что-
бы «довести их до ума». 

– Заводоуковский городской 
округ – это лидер аграрного про-
изводства в Тюменской области, 
– обратилась к студентам Свет-
лана Касенова. – Предприятия 
агропромышленного комплекса 
муниципалитета сегодня приме-
няют современные технологии, 
создают комфортные условия 
труда, выплачивают достойные 
зарплаты.

Заместитель по экономике и 
инвестициям Елена Аверина с 
главой городского округа соли-
дарна. Она отметила, что сегод-
ня повысился статус людей, ко-
торые работают на земле.

Эти слова подтвердили и ра-
ботодатели. 

– ООО «Согласие» – предпри-
ятие крупное, – говорит дирек-
тор по работе с персоналом сви-
новодческого комплекса  Елена 
Подойникова. – Поголовье сви-
ней в хозяйстве – около 70 ты-
сяч, а в подразделении в Юр-
гинском районе содержатся ещё 
две тысячи голов крупного ро-
гатого скота. Кроме того, ком-
пания имеет собственный мя-

сокомбинат и торговую сеть. 
Поэтому молодым работникам 
в ООО «Согласие» всегда ра-
ды и готовы обучать. Зарплата 
в среднем по предприятию со-
ставляет 60 тысяч рублей. Так-
же сотрудники получают льгот-
ное питание в столовой и сана-
торно-курортное лечение. До-
ставка персонала к месту ра-
боты осуществляется транспор-
том предприятия. 

Кстати, педагоги Заводоуков-
ского отделения агротехнологи-
ческого колледжа отмечают, что 
выпускники ссуза, трудоустро-
ившиеся в ООО «Согласие», 
своим выбором очень довольны. 

По словам заместителя ди-
ректора ООО «Крестьянское хо-
зяйство «Дружба» и ЗАО «То-
бол» Нурлана Мулкоманова, в 
этих сельхозпредприятиях мо-
лодым тоже все пути открыты, 
а зарплата – одна из самых вы-
соких в городском округе. ООО 
«КХ «Дружба» в прошлом году 
заняло первое место в Тюмен-
ской области по числу практи-
кантов. Для них даже построи-
ли в деревне Дроновой студен-
ческий городок. И неудивитель-
но, ведь практика хорошо опла-
чивается. К тому же, техника и 
оборудование здесь системати-

чески обновляются. 
Представители ЗАО «Падун-

ское», ООО «Абсолют-Агро» и 
«УК «Арсиб-Агро» предлагают 
условия не хуже. Но и молодые 
кадры нужны не только в аграр-
ной сфере, но и, к примеру, в 
строительстве. Как рассказал 
первый заместитель генераль-
ного директора ООО «Титан-
профиль» Мкртич Сохоян, ком-
пания стабильно развивается, 
за год в эксплуатацию вводит 
примерно семь – восемь тысяч 
квадратных метров жилья, а так-
же возводит уникальные про-
мышленные и гражданские объ-
екты, такие, например, как центр 
гимнастики в Тобольске. В ООО 
«Титан-профиль» готовы прини-
мать и обучать новых работни-
ков. Заработная плата в сред-
нем составляет здесь около 60 
тысяч рублей в месяц.

А если молодые земляки меч-
тают открыть бизнес, то они всег-
да могут обратиться за поддерж-
кой в администрацию городско-
го округа. В завершение встречи 
глава муниципалитета Светла-
на Касенова отметила, что глав-
ное – иметь желание трудиться 
и строить своё будущее на род-
ной земле. 

Татьяна ВОЕВОДИНА

  ПРОФОРИЕНТАЦИЯ  

Где родился, там и пригодился!

До осени 2009 года школа ис-
кусств находилась в деревянном 
здании на улице Вокзальной, 55, 
которое не соответствовало со-
временным требованиям без-
опасности. При этом отделения 
изобразительного, театрально-
го искусств и хореографии рас-
полагались по другому адресу: 
переулок Элеваторный, 6. 

Долгожданный переезд в зда-
ние культурно-спортивного ком-
плекса на улице Первомайской 
в центре города состоялся 15 
лет назад. По соседству с уч-
реждением дополнительного об-
разования разместились загс и 
центр физкультурно-оздорови-
тельной работы по месту жи-
тельства «Ритм». 

– Переезд стал огромной ра-
достью для всего нашего коллек-
тива и позволил вывести орга-
низацию образовательного про-
цесса на качественно новый уро-
вень, – говорит директор шко-
лы искусств Татьяна Бетнева. – 
Дело в том, что в 2012 году бы-
ли введены Федеральные госу-
дарственные требования по ре-
ализации дополнительных пред-
профессиональных программ. 
В них чётко прописаны условия 
для обучения детей (помеще-
ния, оборудование, хранение ко-
стюмов и так далее). В старом 
здании мы, конечно, не могли им 
соответствовать и реализовыва-
ли бы только общеразвивающие 
программы.

До 2009 года в детской школе 
искусств занималось около 500 
ребят, а сегодня их 1 145. 

Татьяна ВОЕВОДИНА
Фото из архива редакции

  ЗАВОДОУКОВСК XXI ВЕКА  

Дом, где рисуют, поют и танцуют
Детская школа искусств в Заводоуковске в этом году отме-
чает сразу два юбилея. Шесть десятилетий назад в нашем 
городе впервые открылась музыкальная школа. И 15 лет 
прошло с тех пор,  как учреждение дополнительного обра-
зования перебралось в комфортабельное здание на улице 
Первомайской, 8.   

• Сегодня здание, в котором находится детская школа искусств, 
можно назвать одной из достопримечательностей Заводоуковска.

• Заводоуковск, 2006 год. Строительство культурно-спортивного 
комплекса на улице Первомайской, 8 в самом разгаре.

Заключение о результатах общественных обсуждений
№ 1 от 16 февраля 2024 года                                                                                  

Общественные обсуждения по проектам постановлений администрации 
Заводоуковского городского округа:

1. О предоставлении (об отказе в предоставлении) разрешения на откло-
нение от предельных параметров разрешённого строительства объекта ка-
питального строительства (нежилое здание – магазин) на земельном участ-
ке по адресу: Российская Федерация, Тюменская область, Заводоуковский 
городской округ, г. Заводоуковск, улица Хахина, земельный участок 1, када-
стровый номер 72:08:0104007:330;

2. О предоставлении (об отказе в предоставлении) разрешения на откло-
нение от предельных параметров разрешённой реконструкции объекта капи-
тального строительства (жилой дом) на земельном участке по адресу: обл. 
Тюменская, р-н Заводоуковский, с. Новая Заимка, ул. Колхозная, 26, када-
стровый номер 72:08:1001002:847 – проводились в период с 8 декабря 2023 
года по 22 декабря 2023 года на официальном сайте Заводоуковского го-
родского округа в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
zavodoukovsk.admtyumen.ru.

По результатам общественных обсуждений составлен протокол обществен-
ных обсуждений № 1 от 16.02.2024, на основании которого подготовлено за-
ключение о результатах общественных обсуждений.

В общественных обсуждениях приняло участие – 0 человек.
В период проведения общественных обсуждений было поданы замечания 

и предложения от участников общественных обсуждений:
1) от участников общественных обсуждений, постоянно проживающих на 

территории, в пределах которой проводятся общественных обсуждения, – 
0 предложений;

2) от иных участников общественных обсуждений – 0 предложений.
Выводы по результатам общественных обсуждений:
1. Рекомендовать администрации Заводоуковского городского округа пре-

доставить разрешение на отклонение от предельных параметров разрешён-
ного строительства, реконструкции объекта капитального строительства и 
направить проекты решений:

-  о предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров 
разрешённого строительства объекта капитального строительства (торговый 
центр) на земельном участке с кадастровым номером 72:08:0104007:330, 
площадью 486 кв. м по адресу: Российская Федерация, Тюменская область, 
Заводоуковский городской округ, г. Заводоуковск, улица Хахина, земельный 
участок 1 – максимальный процент застройки в границах земельного участ-
ка – 55%, минимальный отступ от границы земельного участка в точках: 1 – 
2, 2 – 3, 3 – 4, 4 – 5, 13 – 14, 14 – 15 – 0 м, в точках 6 – 7 – 2,7 м;

- о предоставлении  разрешения на отклонение от предельных параме-
тров разрешённой реконструкции объекта капитального строительства (жи-
лой дом) на земельном участке с кадастровым номером 72:08:1001002:847, 
площадью 2 284 кв. м по адресу: обл. Тюменская, р-н Заводоуковский, с. Но-
вая Заимка, ул. Колхозная, 26 – минимальный отступ от границы земельно-
го участка в точках: 9 – 10 – 1 м на утверждение Главе Заводоуковского го-
родского округа.

      И.А. ДЕНИСОВ,
председатель оргкомитета,

первый заместитель Главы городского округа                                                                  


